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Пятнадцать крепких парней утром 18 ноября отбыли из Жигулёвского военкомата на
службу в российскую армию.
На вопрос, где бы они хотели служить, в какой род войск попасть, один ответил, что
там, где спокойнее, другой, напротив, где сложнее.   Артём Богдасаров конкретно
заявил, что хочет быть ближе к автопарку. Он хоть по профессии и повар с опытом
работы вахтовика на Севере, но дополнительно обучился на водителя категории D.
Выпускник Жигулёвского государственного колледжа техник-электрик Дмитрий
Чембаров сказал: «Просто хочу служить». Его сокурсник Евгений Пряников также готов
быть там, куда призовут.
Военный комиссар г. о. Жигулёвск и м.р. Ставропольский М.В. Николаев, проведя
перекличку, дал ребятам несколько наставлений. Главное из них - чтобы точно
выполняли приказы командиров, и тогда всё будет хорошо. Максим Владимирович
отметил, что год для них не будет лёгким, предстоит серьёзное учение военному делу и
жизнь в новых условиях.
Военком высказал сожаление, что из-за коронавирусной инфекции мало провожающих.
Но каждого будут ждать дома.
- Через год жду вас с документами о прохождении службы для постановки на воинский
учёт, - сказал военком.
С напутственным словом к призывникам обратился председатель призывной комиссии,
глава г.о. Жигулёвск С.Н. Федотов.
- Таких орлов отправляем! – с чувством восхищения за рослых и физически крепких
ребят произнёс Сергей Николаевич. Он сделал небольшой экскурс в историю, отметил,
что в разные времена и отношение к военному делу было разное, был период, когда
призывники старались уклониться от призыва в армию. Но сегодня другое дело,
правительство уделяет армии пристальное внимание, статус военного укрепился.
- Неважно, в какую часть вы поступите, важно, как сами себя проявите. Служите честно!
Наш город будет вами гордиться! - заключил Федотов.
С командой на отправку призывники заняли места в автобусе и отбыли на
распределительный пункт в город Сызрань.
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